



Pièces	7 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	82557018
Prix	750 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Au coeur de la ville des parfums, Découvrez cette charmante villa au style bourgeois de 175m2 habitables qui vous offre en rdc un hall d'entrée, une chambre avec salle d'eau/wc, une cuisine indépendante, 2 petits salons dont 1 avec cheminé, un wc indépendant. A l'étage se trouve le coin nuit qui dessert 3 vastes chambres, une salle de bains/wc, une salle d'eau/wc et une tourelle offrant une superbe vue à 180°. Le sous-sol comprend une cave, 2 ateliers, un coin buanderie et un grand garage. Le tout implanté sur un beau parc boisé de 1544m2 avec 6 emplacements de parking. A Découvrir. Contactez ...

In the heart of the city of perfumes, discover this charming bourgeois-style villa with 175m2 of living space. On the ground floor, you'll find an entrance hall, a bedroom with shower room/wc, a separate kitchen, 2 small lounges (1 with fireplace) and a separate wc. Upstairs is the sleeping area with 3 large bedrooms, a bathroom/wc, a shower room/wc and a turret offering a superb 180° view. The basement includes a cellar, 2 workshops, a laundry room and a large garage. All set in beautiful wooded grounds of 1544m2 with 6 parking spaces. To discover. Contactez L&g prestige au 0493470667

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

